

DIA 45

LA PREOCUPACIÓN PRINCIPAL DE CRISTO

JOYA BÍBLICA

"Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya, porque si no me voy, el Consolador no vendrá a vosotros; pero si me voy, os lo enviaré". -Juan 16: 7.

PREGUNTAS

Cuando Cristo vivió en la Tierra, ¿cómo pasó gran parte de su tiempo? ¿Cuál fue el tema principal acerca del cual predicó?

RESPUESTAS

Cristo pasó mucho tiempo en oración: "Consagraba días enteros a trabajar, y noches enteras a orar, con el fin de tener fuerza para hacer frente al enemigo y ayudar a los que acudían a él por alivio".

-Obreros evangélicos, p. 120.

La oración era parte de su programa diario: "De las horas pasadas en comunión con Dios él volvía mañana tras mañana, para traer la luz del cielo a los hombres. Diariamente recibía un nuevo bautismo del Espíritu Santo. En las primeras horas del nuevo día, Dios lo despertaba de su sueño, y su espíritu y sus labios eran ungidos con gracia para que pudiese impartir a los demás". -Palabras de vida del gran Maestro, p. 105

Los discípulos eran profundamente impresionados al oírlo en oración secreta: "Los corazones de los atentos discípulos quedaron profundamente conmovidos. Habían notado cuán a menudo dedicaba él largas horas a la soledad, en comunión con su Padre... Salía mañana tras mañana, después de las horas pasadas con Dios, a llevar la luz de los cielos a los hombres. Al fin habían comprendido los discípulos que había una relación íntima entre sus horas de oración y el poder de sus palabras y hechos". -El discurso maestro de Jesucristo, pp. 87, 89.

"Con frecuencia él había pasado noches enteras orando en las montañas". -El Deseado de todas las gentes, p. 388.

El tema principal de su predicación: "Cristo, el gran Maestro, tuvo una infinita variedad de ternas para elegir, pero del que más se ocupó fue de la dádiva del Espíritu Santo. Cuán grandes cosas predijo para la iglesia debido a ese don. Sin embargo, ¿cuál es el tema que menos se trata ahora? ¿Qué promesa es la que menos se cumple? Ocasionalmente se da un discurso sobre el Espíritu Santo, y luego se deja el tema para una consideración posterior". -Mensajes selectos, t. 1, pp. 183, 184.

Trae consigo todas las demás bendiciones: "El derramamiento del Espíritu en los días de los apóstoles fue la 'lluvia temprana', y glorioso fue el resultado. Pero la lluvia tardía será más abundante...

"La promesa del Espíritu es algo en lo cual se piensa poco; y el resultado es tan sólo lo que podría esperarse: sequía, tinieblas, decadencia y muerte espiritual. Los asuntos de menor importancia ocupan la atención y, aunque es ofrecido en su infinita plenitud, falta el poder divino que es necesario para el crecimiento y la prosperidad de la iglesia y que traería todas las otras bendiciones en su estela.

"La ausencia del Espíritu es lo que hace tan impotente el ministerio evangélico". -Joyerías de los testimonios, t. 3, pp. 211, 212.

"Orad por el Espíritu Santo. Dios respalda toda promesa que ha hecho". -Ibíd., p. 213.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

La promesa del Espíritu Santo es tan cierta y segura, y podemos confiar en ella, como sabemos que el sol va a asomarse cada mañana. Pero él no vendrá con su poder a menos que lo invitemos. Sí, él está con nosotros en todo momento, pero sólo los pájaros madrugadores obtienen las lombrices. Solamente los que se levantan temprano, o hacen un esfuerzo sincero durante el día para buscar ser llenados y habilitados por él, lo podrán recibir.

Cristo ha prometido que si pedimos, buscamos y llamamos, ciertamente vamos a recibir, medida apretada, rebosante y absolutamente abundante.

Amante Salvador, por favor, ayúdanos a creer en tu Palabra y especialmente en el don poderoso del Espíritu Santo. Y que podamos experimentar con gran gozo el poder de tu Santo Espíritu fluyendo a través de nosotros en amor y compasión por este mundo que perece.